



食育と健康のつどい 雲南市合併記念

食育・健康フェアin雲南市

三刀屋文化体育館アスパルで6月12日、雲南市の合併を記念して、NHK健康フェア「食育・健康フェアin雲南市」の公開録画がありました。

この番組は、「自分の健康状態は自ら把握し、未然に病気から体を守る」というテーマのもと、昭和61年から全国各地で実施しているNHKの番組で、雲南市とNHKなどの主催で開催しました。

オープニングセレモニーでは、掛合太鼓保存会「和童」、加茂中学校吹奏楽部・加茂吹



屋外では市内の特産品が一堂に集まった特産市やとれたて野菜の販売もありました。また、フロアイベントでは多くの健康コーナーが設けられ、延べ1,500人が訪れました。



奏楽団・シンワウインドブラスの演奏や雲南太極拳協会の健康体操などがありました。

続いて収録された番組では、料理愛好家の平野レミさんやタレントのテツandトモさんが、地元の食材を使った料理紹介やクイズなど楽しいステージをし、会場に訪れた観客を魅了していました。

この模様を映した番組は、7月28日(木) 8時35分から9時55分まで、NHK総合テレビ「生活ほっとモーニング」の健康スペシャルの中で放映されます。

豊かな自然・ダムに調和した新しい森づくり

尾原ダム植樹祭 ゼンゼンの森づくり



植樹には、市内の久野・温泉・西日登・掛合の各小学校や奥出雲町、出雲市・松江市などの小学校から約300人の児童が参加。額に汗しながらクヌギやカシなどの苗木600本を植えました。

6月15日、尾原ダム建設予定地の周辺地域(奥出雲町大字佐白地内)で、尾原ダムど

かな自然の中、ダムの景観に調和した新しい森林になる予定です。

んぐりの森づくり実行委員会(国土交通省、雲南市など)の主催による植樹祭が行われました。

この植樹は、道路整備などに伴い失われた森林の復元をめざし、平成12年から毎年取り組まれているものです。



環境にも配慮された竹製のポットは、環境にやさしいばかりではなく、外敵から苗を守ります